

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Scandale-le-president-de-l-Andra-nomme-rapporteur>

Réseau Sortir du nucléaire > Presse > Nos communiqués de presse > **Scandale : le président de l'Andra nommé rapporteur de la proposition de loi pour accélérer son propre projet CIGEO/BURE !**

21 juin 2016

Scandale : le président de l'Andra nommé rapporteur de la proposition de loi pour accélérer son propre projet CIGEO/BURE !

Le Réseau "Sortir du nucléaire", la Coordination Burestop [1], les Amis de la Terre France dénoncent un conflit d'intérêt flagrant dans une [lettre ouverte](#) à M. le député Christophe Bouillon, président de l'ANDRA et rapporteur de la proposition de loi CIGEO et à M. Chanteguet, président de la Commission du développement durable de l'Assemblée Nationale. Nos associations appellent les députés à refuser ce passage en force et à se prononcer contre le texte de loi proposé..



Forcer la porte de l'Assemblée, après celle du Sénat

Le gouvernement veut accélérer la cadence en inscrivant en session extraordinaire cette proposition de loi qui sera examinée en séance publique le 11 juillet 2016 à partir de 16h. Par le biais d'une incroyable "coïncidence", c'est le député Christophe Bouillon, Président du Conseil d'administration de l'Andra qui a été nommé le 15 juin 2016 rapporteur pour l'Assemblée Nationale.

Une manœuvre que même le sénateur Michel Raison, rapporteur sur cette proposition de loi au Sénat et membre du CLIS [2] de Bure, semblait ignorer jusqu'à récemment et qui a fortement interpellé le conseil d'administration du CLIS ce lundi 20 juin. Au cours de ce conseil d'administration, des opposants siégeant au comité lui ont vivement reproché son rapport partiel et partial, tronqué d'informations essentielles. M. Raison avait mené tambour battant des consultations éclair et un semblant de débat - ne reprenant aucun des éléments transmis par les associations ou présenté par un expert indépendant - pour faire voter la loi relative à la réversibilité de CIGEO à la quasi majorité des sénateurs le 17 mai dernier.

Les associations interpellent la Commission de développement durable par un courrier afin de pointer l'irresponsabilité totale d'une telle manipulation, dans un dossier marqué depuis plus de 20 ans par la prédominance des intérêts économiques et financiers et... le mépris total des risques et des principes démocratiques élémentaires.

Des opposants déterminés à défendre leur forêt et à empêcher le démarrage de CIGEO

Des signaux forts attestent de l'opposition large à la méga-poubelle nucléaire. Depuis le 15 juin, des habitants locaux et des militants occupent la forêt de Mandres-en-Barrois (à quelques kms de Bure) que l'Andra a annexée pour y opérer des travaux - jugés illégaux par nos associations - préparatoires à l'une des deux zones importantes du projet CIGEO (zone des puits d'accès et de rejet de l'hydrogène du stockage souterrain). La mobilisation ne fait que commencer et devrait s'amplifier compte-tenu de la détermination des occupants à défendre leur forêt.

Face à l'accélération éhontée de l'implantation de la méga-poubelle nucléaire, alors même que tous les indicateurs montrent que l'ANDRA ne sait pas répondre techniquement aux questions essentielles, le Réseau "Sortir du nucléaire" et la Coordination Burestop et les Amis de la Terre France appellent à soutenir et à amplifier la résistance à CIGEO dès maintenant et dans les semaines et mois à venir.

[L'Été d'Urgence](#) est décrété !

Contacts presse :

Réseau Sortir du nucléaire 06 64 66 01 23

Coordination Burestop (Burestop 55, Bure Zone Libre, Habitants Vigilants de Gondrecourt-le-Château, Meuse Nature Environnement, Fédération Mirabel Lorraine Environnement) 06 86 74 85 11

Les Amis de la Terre France 06 12 54 60 03

Chargée de communication : 06 64 66 01 23

Notes

[1] Coordination Burestop : Burestop 55, Bure Zone Libre, Habitants Vigilants de Gondrecourt-le-Château, Meuse Nature Environnement, Fédération Mirabel Lorraine Environnement

[2] Comité Local d'Information et de Suivi